



## „Das Lesetheater“ bei uns in der Schule

Am Mittwoch, 18.12.2024 durften wir, die Kinder der Vorklasse, der Klassen 1c, 2a, 2b, 2c und 2d, eine wilde Abenteuerreise in den noch wilderen Westen unternehmen! Cowboy Klaus hat sich auf den Weg von seiner Farm "Kleines Glück" in die nächste Stadt aufgemacht, um dort seine Oma an der Postkutsche abzuholen. Es war mitten in der Nacht und überall lauerten Gefahren. Und dann war da noch der fiese Fränk, der in der Gegend sein Unwesen trieb und Angst und Schrecken verbreitete.



Es war ein tolles Mitmachtheater und Michael Hain, der Schauspieler, hat das so lustig auf die Bühne gebracht, dass wir ganz viel lachen mussten. Wir hatten sehr viel Spaß und fanden es toll, dass wir bei dem Theater als Cowboy, Oma, fieser Fränk, Kakteen etc. mitwirken durften. Michael hat uns noch vor Weihnachten viel Freude bereitet.

Wir bedanken uns recht herzlich bei Michael für den schönen und wilden Vormittag!



**Die Kinder der Vorklasse, der Klassen 1c, 2a, 2b, 2c und 2d**

Das Lese-Theater „Cowboy Klaus“ wurde nach dem Buch „Cowboy Klaus und der fiese Fränk“ von Eva Muszynski und Karsten Teich aufgeführt.

Homepage des Lesetheaters:  
[www.daslesetheater.com](http://www.daslesetheater.com)





